



HarmoS: Chance oder Gefahr für die Schule?

Im November wird das Bündner Volk über den Beitritt des Kantons Graubünden zu HarmoS abstimmen. Schadet HarmoS der Entwicklung der Kinder oder ist es ein sinnvoller Schritt zur Qualitätssicherung in der Schule?

Eine öffentliche Diskussion mit

Claudio Lardi, Regierungsrat, Vorsteher Erziehungs- Kultur- und Umweltschutzdepartement Kanton Graubünden

**und weiteren prominenten Befürwortern und Gegnern
von HarmoS.**

Moderation: Peter Haerle, Publizist

**In Chur, am Donnerstag, am 18. September 2008
um 19.30 in der Aula der ibW Höhere Fachschule
Südostschweiz, Gürtelstrasse 48, beim Bahnhof Chur**

(In die Bahnhofunterführung Richtung Rheinquartier laufen. Nach der Unterführung rechts auf das Areals „Gleis d“ abbiegen. Der Haupteingang ibW befindet sich im Innenhof)

Mit Unterstützung von



Graubünden